

Siswa SMA Angkasa Lanud Sultan Hasanuddin Raih Juara Satu Lomba Fotografi pada Kegiatan Hari Bakti Ke-77 TNI AU

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Jul 22, 2024 - 11:24



Makassar - Siswa SMA Angkasa Lanud Sultan Hasanuddin menjadi juara satu Lomba Fotografi yang diselenggarakan Lanud Sultan Hasanuddin dalam rangka memperingati Hari Bakti Ke-77 TNI AU, bertempat di Skadron 33 Lanud Sultan

Hasanuddin, Makassar, Provinsi Sulawesi Selatan, Minggu (21/7/2024).

Lomba fotografi tersebut diikuti oleh puluhan peserta dari berbagai kalangan mulai mahasiswa, pelajar dan masyarakat umum. Nur Andhika Syawal yang merupakan siswa SMA Angkasa Lanud Sultan Hasanuddin keluar sebagai pemenang dengan menyingkirkan beberapa fotografer senior.



Pada lomba fotografi para peserta ditantang untuk menangkap momen-momen terbaik selama kegiatan Hari Bakti TNI AU mulai dari Joy Flight, Demo Terjun Free Fall dari pasukan Kopasgat, Pembagian Sembako Gratis, Bazar Murah, Bakti kesehatan, pameran Alutsista dan berbagai kegiatan lainnya.

Dalam kesempatan tersebut, Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP., memberikan apresiasi tinggi kepada Nur Andhika Syawal, siswa SMA Angkasa Lanud Sultan Hasanuddin yang berhasil meraih juara pertama dalam lomba fotografi pada kegiatan Hari Bakti TNI AU. “Prestasi yang diraih oleh Nur Andhika Syawal sangat membanggakan dan menunjukkan bahwa generasi muda kita memiliki potensi besar dalam bidang seni dan kreativitas khususnya fotografi. Saya berharap prestasi ini dapat menjadi inspirasi bagi siswa-siswa lain dan para generasi muda untuk terus berkarya dan berprestasi dalam berbagai bidang”, ungkapnya.

Penyerahan hadiah diberikan secara langsung oleh Komandan Wing Udara 5 Lanud Sultan Hasanuddin, Kolonel Pnb Agus Rohimat, MavnMgt, psc(i),

mewakili Danlanud Sultan Hasanuddin. Juara satu mendapat uang tunai sebesar 1.500.000, Juara dua 1.000.000 dan Juara tiga sebesar 750.000. (Pen Hnd)